

Capitaine Parrain

J'ai lu ton histoire avec attention, et j'ai bien réfléchi... ça ne peut pas être une fée, car toutes celles que je connais ont une baguette magique ! Moi même j'en ai une pour les imiter !!

Papa m'a montré où était Pelagos et je crois que la bas, ce sont des elfes papillons qui viennent au bord de l'eau.

Quand tu reviendras en Belgique, j'essayerai de t'expliquer la différence.

Dis à Nanni que j'aimerais bien la revoir aussi.

Gros bisous de maman et papa aussi

Seylia

---

Merci Seylia

C'est vrai que je n'y connais rien en elfe papillon et c'était la première fois que j'en voyais. Excuse-moi hein !

Merci pour tes éclaircissements.

A propos, je serai dans ta ville lors de ton prochain anniversaire.

On reparlera de ces étranges êtres autour d'une baguette magique et je t'apporterai des ailes que j'ai trouvé abandonnées sur la plage.

D'avance, gros bisous

Parrain et Nanni

